

Xavier Solanas



El Granollers sólo puede ganar.

Xavier Solanas



Imagen del acto de firma del convenio.

Vuelve a entrar en zona de descenso

El Esport Club tiene que ganarlo todo en casa

XAVI GIMÉNEZ

La permanencia en el grupo V de la Tercera División va a costar muy cara esta temporada, cada vez restamos menos tiempo y se están produciendo alternativas en la marcha de los equipos implicados que hace que en estos momentos, no esté nada decidido y, tal y como se esperaba, habrá emoción hasta el final. El colista continúa siendo el Palamós con 24 puntos, pero el equipo de la Costa Brava quiso demostrar el pasado domingo en Rubí, donde ganó por 1 a 4, que no está muerto y a pesar de tenerlo muy complicado, lo intentará mientras existan opciones matemáticas. A continuación, con 25 puntos, encontramos al Rubí, el equipo actualmente en peor momento como demuestran las 16 jornadas que acumula sin conocer la victoria que le han llevado hasta la zona de descenso, situación que se puede agravar este domingo con la

visita al campo del RCD Espanyol que en su campo está sufriendo bastantes goleadas.

Tercero por la cola está el Esport Club con 27, a 2 del Cornellà y Figueres y 3 del Palafrugell. Como ya nos referimos semanas atrás, y a pesar que su posición en la tabla podía dar la sensación de estar medio sentenciado, el Figueres ha mejorado en la segunda vuelta, viene de ganar dos partidos seguidos y tiene todavía uno pendiente frente al Peralada, equipo de la zona. Con todo esto, está claro que el Granollers no puede permitirse ni un tropiezo en casa, ya que podría ser determinante.

Este domingo viene el Mataró (12'15h.), uno de los equipos que prometía mucho pero que también está sufriendo. Se juega mucho porque de ganar se colocaría en zona tranquila y de lo contrario vería cómo los perseguidores se acercan peligrosamente. Tras encajar tres derrotas seguidas es decimocuarto con 35 puntos.

DELMÀS VUELVE COMO VISITANTE

El que fuera uno de los jugadores más importantes del Esport Club la temporada pasada, **Alex Delmàs**, vuelve pero como visitante, vistiendo la camiseta del Mataró. El mediapunta considera que será un encuentro igualado y destaca de su exequipo la racha iniciada como local. *"El partido del domingo es muy importante para ambos equipos, especialmente para el Granollers que afronta cada jornada como una final debido a su delicada situación. Nos encontraremos a un rival difícil de superar, que empezó con dificultades y necesitado de gol, pero que ha mejorado en su campo tal y como demuestran los últimos resultados. Destaca como bloque aunque no podemos olvidar a jugadores rápidos como Esteban o Urbano, muy inspirado de cara a gol. Por nuestra parte hace tiempo que queremos confirmar la permanencia matemática por lo que no podemos relajarnos"*.

SIN OPCIONES ANTE EL BARÇA

El Barça "C" no ganaba en casa desde noviembre y tuvo que ser ante el Esport Club cuando reaccionara. Los vallesanos se adelantaron en el marcador con un tanto de Tarruella, pero poco duró la alegría ya que los azulgrana, no sólo le dieron la vuelta al marcador sino que acabaron ganando ampliamente por 4 a 1. Este resultado aleja a los locales de la zona baja y coloca al rival en zona de descenso.

ACUERDO MONTORNÈS ESPANYOL

El pasado lunes se realizó el acto de la firma del convenio de colaboración entre el fútbol base del RCD Espanyol y el CF Montornès que preside **Àngel Meca**. Desde el club blanquiazul se seguirán de cerca las evoluciones de la cantera vallesana, además de beneficiarse de otros aspectos de formación futbolística.

SANT CELONI

El C.E. Sant Celoni recibe a la Montañesa

El C.E. Sant Celoni quemará este domingo (16,30 horas en el Municipal) una de sus últimas oportunidades para salir de los puestos de descenso de la Primera Catalana. El encuentro que le enfrentará a la Montañesa puede ser clave para el devenir del equipo que aún tiene la salvación a dos puntos, pero una nueva derrota en casa, donde no gana desde hace dos meses, le puede hundir casi definitivamente a ocho jornadas para el final de la competición.

En el último partido no pudo hacer nada en el campo del Poble Sec, un equipo que todavía aspira al ascenso de categoría. A los quince minutos ya perdía por 2 goles a cero. Aunque antes del descanso los del Baix Montseny recortaron el resultado, la expulsión del central **Verdaguer** terminó con las aspiraciones del equipo de **Àngel González**. Goles: 1 a 0, **Julio** minuto 12; 2 a 0, **Iván Fuentes** minuto 14; 2 a 1, **Edu** minuto 29; 3 a 1, **Lolo** 57 minutos. **JP**